Monatsbericht Januar 2025 Hort Zscherndorf

Woche 06.01 - 10.01.25

Dienstag 07.01.: "Feuer, Wasser, Sand."

Das Jahr startete mit frischer Luft und viel Bewegung. Bei Feuer mussten die Kinder, das "Feuer" schnell austreten. Kam das Wort Wasser hieß es schnell hoch auf das Klettergerüst. Bei Sand mussten die Kinder sich ganz klein machen.









Donnerstag 09.01.:

Salzkristallexperiment

Am Donnerstag wurde es magisch im Hort,

denn winterliche Motive entstanden an jedem Ort.

mit Wasser und Salz malten die Kinder voller Winterfantasie,

und staunten, wie beim Trocknen ein funkelndes Salzkristall-Kunstwerk entstand.

Woche 13.01 - 17.01.25

Montag 13.01. "Oh das riecht gut!"

Am 13. Januar 2025, übte sich die 4. Klasse im Kochen. Passend zur kalten Jahreszeit bereiteten die Schülerinnen und Schüler eine wärmende Kartoffelsuppe zu. Mit viel Freude schnitten sie Gemüse, rührten die Suppe und würzten sie ab. Das Ergebnis konnte sich sehen und schmecken lassen: Die Suppe kam bei allen Kindern hervorragend an!









Woche 20.01 - 24.01.25

Dienstag, 20.01. Brennball

Die Grundregeln

Brennball wird meist in einer Halle oder auf einem Spielfeld gespielt, das in mehrere Zonen unterteilt ist. Es gibt zwei Teams: eine Schlagmannschaft und eine Feldmannschaft. Das Ziel des Spiels ist es, durch geschicktes Laufen Punkte zu erzielen, während die Mannschaft versucht. dies gegnerische verhindern. Die Schlagmannschaft schickt nacheinander Spieler an den Startpunkt, wo sie einen Ball mit der Hand in das Spielfeld werfen. Danach läuft der Spieler über verschiedene markierte Zonen, sogenannte Brennpunkte, die sicher erreicht werden müssen, bevor der Ball von der Feldmannschaft in die markierte Zone zurückgebracht wird. Erreicht ein Läufer alle Basen und kehrt zum Ausgangspunkt zurück, erhält das Team einen Punkt. Ist der Läufer zwischen zwei Brennpunkten und die Feldmannschaft hat den Ball in die markierte Zone zurückgebracht, dann gilt er als verbrannt und scheidet aus der Runde aus.









Donnerstag, 24.01. "Apre Ski Party"

Unsere Geburtstagsparty stand ganz unter dem Motto Apre Ski und wurde trotz des schlechten Wetters, das uns dazu zwang, alle Aktivitäten nach drinnen zu verlegen, zu einem gelungenen und spaßigen Event! Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Herr Scheider grillte für uns leckere Bratwürstchen, die allen hervorragend schmeckten. Ein großer Dank geht an den Sponsoren Edeka Moex, die uns dabei unterstützt haben. Passend zur kalten Jahreszeit gab es außerdem Kinderpunsch, Tee und Kakao.

Im Beschäftigungsraum fand ein spannender Ski-Wettlauf statt, bei dem jeder seine Geschicklichkeit unter Beweis stellen konnte. Die Garderobe wurde kurzerhand zur Eisbowlingbahn umfunktioniert. Der Chillraum verwandelte sich in einen stimmungsvollen Partyraum, in dem gefeiert und gelacht wurde. Mit lustigen Stabmasken wurden originelle Fotos geschossen, die für viele schöne Erinnerungen sorgen werden. Trotz der Umstände war es ein fantastischer Tag voller Spaß und Action!